

令和3年度 寄付応援メッセージ一覧

寄付の際にいただいた応援メッセージを掲載いたします。

令和4年3月31日現在

寄付申込日	応援メッセージ
2021/4/2	頑張ってください
2021/5/1	パートナーシップ制度を開始してくださりありがとうございます。生まれ育った国立市でこれからもパートナーと共に幸せに生きていきたいです。いつも国立市を応援して
2021/5/4	学生時代にお世話になりました。毎年、少しずつ寄付させていただきます。
2021/5/5	国立市は父が幼い頃にお世話になった大切な場所です。コロナ禍は本当に大変なことが多いことと存じますが、心から応援しております。
2021/5/19	駅舎をモチーフに作らせていただきました、ピンバッジ、トートバッグの売り上げより寄付をさせていただきたく存じます。旧国立駅舎の設置により、たくさんの方にご購入いただき感謝しております。
2021/5/23	住み良い町をお願いします
2021/5/24	毎年、美味しいスイーツをありがとうございます。リピーターです。
2021/6/3	頑張れ
2021/6/4	頑張れ
2021/8/15	国立高校での青春の日々に感謝しつつ応援してます。
2021/9/28	学生時代、駅舎近くで数年間を駅舎と四季の風景を見てすごしました。国立市のランドマークとして末永く保存されること祈ります。
2021/10/9	応援します
2021/10/12	素敵な町づくりをお願いします。
2021/10/29	有効にご活用ください。宜しく願いいたします。
2021/10/31	お互い明日の未来にむけ、頑張りましょう
2021/12/2	頑張ってください！！
2021/12/3	しばらく訪問していないのですが、大学時代を過ごした国立の美しい街並みが今後も見られることを願っております。
2021/12/9	素敵な街に協力します
2021/12/17	頑張ってくださいね。
2021/12/21	国立大好きです！ もっと国立グッズ作ってください
2021/12/23	コロナの中大変ですが頑張ってください
2021/12/26	これからも福祉が充実した国立市でありますように。微力ながら応援しております。
2021/12/27	ARMYより
2021/12/27	国立市の皆さん頑張ってください！
2021/12/29	谷保は、野鳥もたくさんいて素晴らしいところです。小川や畑が維持されますよう。
2021/12/30	父、私とも国立の学校を卒業し、大好きな街です。今は子供が国立の大学に通学しています。
2021/12/30	素敵な街並みを維持していただきたいと思います。
2021/12/31	行ったことはありませんが返礼品が魅力的でした！市民のために活用してください
2021/12/31	応援しています。
2021/12/31	東京で初めて住んだのが国立市です。今も国立が大好きです。
2021/12/31	福祉に尽力されていると思います。今後も引き続き充実した施策を期待して、僅かですが支援させていただきたく。
2021/12/31	以前、国立市に住んでいました。コロナが落ち着いたら、またあの素敵な桜並木を見に伺いたいです。
2021/12/31	これからも良い物を提供してください！
2021/12/31	これからも国立市を応援しています！
2022/2/19	今年度はお世話になりました ありがとうございます
2022/2/24	学生時代を国立で過ごしたものとして国立駅は青春そのもの。昔の姿に戻ったらうれしいと思います。

※個人情報が含まれるもの等、一部修正した箇所がございますのでご了承ください。